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Zusammenfassung


Auch leichte sportbedingte Schädelhirntraumata (SHT), inklusive Gehirnerschütterungen, können zu kurzfristigen, prolongierten und dauerhaften strukturellen und funktionellen Hirnschädigungen führen. Es besteht eine Evidenz für kumulative Schädigungsrisiken bei repetitiven Traumata. Die resultierenden Störungen betreffen kognitive, psychische und motorische Funktionen. Die strukturellen Alterationen reichen von Konnektivitätsänderungen über Fasertraktläsionen bis hin zu schwerwiegenden neurodegenerativen Prozessen. Mittels moderner Diagnoseverfahren lassen sich auch subklinische Funktionsstörungen nachweisen. Zudem mehren sich die Erkenntnisse, dass auch wiederholte subklinische SHT zu relevanten zerebralen Veränderungen führen können. Ein adäquates initiales Trauma-management kann dazu beitragen, schwerwiegende Folgeerscheinungen zu minimieren.
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Summary


Mild traumatic brain injury, including concussion, is able to induce short-lasting, prolonged and permanent structural and functional brain dysfunction. There is evidence for cumulative risk of harm associated with repetitive trauma. The resulting disturbances include cognitive, emotional and motoric features. Structural alterations reach from changes in connectivity over fiber tract lesions to severe neurodegenerative processes. Using modern diagnostic methods, subclinical alterations of function can be revealed. Also there is growing evidence that also subconcussive head trauma can cause relevant cerebral lesions. An appropriate early clinical management of concussions can facilitate to minimize severe complications.
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